

Statement Axel Korda, Geschäftsführer FLEET Education Events



Deutscher
Kitaleitungskongress

EDUCATION | EVENTS

DKLK Pressegespräch 6. April 2022 in Düsseldorf

– Es gilt das gesprochene Wort. –

Sehr geehrte Damen und Herren,

liebe Vertreterinnen und Vertreter der Presse,

herzlich willkommen beim Pressegespräch des DKLK 2022.

Der DKLK feiert in diesem Jahr sein zehnjähriges Jubiläum. Wir freuen uns sehr über diesen stattlichen Geburtstag. Mit bis zu 4.000 Teilnehmenden pro Jahr ist er die größte Fachveranstaltung für Kitaleitungen in Deutschland. Das macht uns stolz und unser herzlicher Dank gilt den Kitaleitungen, die uns seit einem Jahrzehnt treu verbunden sind.

Danken möchten wir auch unseren Partnern. Der DKLK ist eine gemeinsame Veranstaltung von Fleet Education Events, dem VBE Bundesverband sowie den drei VBE Landesverbänden Bayern, Baden-Württemberg und Nordrhein-Westfalen. Gemeinsam arbeiten wir kontinuierlich und konstruktiv an der Weiterentwicklung des DKLK im Interesse der Bedürfnisse der Kitaleitungen.

Kitaleitungen stehen unter extremen Herausforderungen – diese werden seit nunmehr zwei Jahren durch die Corona-Pandemie und aktuell das Bemühen um die Unterbringung ukrainischer Flüchtlingskinder noch verstärkt. Sie verdienen unsere höchste Wertschätzung und Unterstützung - hierzu leisten wir mit dem DKLK einen wichtigen Beitrag.

Auch die Präsenz hochrangiger politischer Vertreterinnen und Vertreter beweist die Bedeutung des Kongresses als wichtigster Treffpunkt für Kitaleitungen in Deutschland. Morgen wird Dr. Joachim Stamp, der Minister für Kinder, Familie, Flüchtlinge und Integration des Landes Nordrhein-Westfalen, in der Eröffnung ein persönliches Grußwort an die Kitaleitungen richten. Dies stärkt die öffentliche Wahrnehmung des Kongresses und der dringenden Appelle der Kitaleitungen an Politik und Gesellschaft.

Seit 2015 veröffentlichen wir alljährlich im Rahmen dieser Pressekonferenz die Ergebnisse der DKLK-Studie. Zum zweiten Mal in Folge verzeichnet die Studie mit 4.827 Teilnehmenden einen Rekord. Die stetig wachsende Beteiligung unterstreicht ihre Bedeutung als Sprachrohr der Kitaleitungen in Deutschland.

Statement Axel Korda, Geschäftsführer FLEET Education Events



Deutscher
Kitaleitungskongress

EDUCATION | EVENTS

Unter dem Motto „Leiten. Stärken. Motivieren“ beginnt heute in Düsseldorf die DKLK-Tour 2022, es folgen die Standorte Stuttgart, Hamburg, Mainz, Augsburg, Leipzig und Berlin. Als Kongress-Veranstalter wünschen wir uns, dass die Besucherinnen und Besucher den DKLK persönlich und fachlich bereichert verlassen. Damit dies kein Wunsch bleibt, bieten wir in über 60 Workshops, Vorträgen und Praxisforen mit über 50 hochrangigen Speakern ein umfangreiches Programm. Überzeugen Sie sich selbst. Ich lade Sie herzlich ein, im Anschluss an das Pressegespräch den Kongress zu besuchen.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit!